



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

EL 4 DE FEBRERO MARCO UN CAMBIO EN LA HISTORIA DE VENEZUELA

Hace 28 años el pueblo venezolano encendió la llama de un nuevo amanecer, cuando decidió seguir al entonces teniente coronel Hugo Rafael Chávez Frías, comandante de la rebelión cívico-militar que marcó un cambio en la historia del combativo pueblo de la Patria de Bolívar, Sucre, Miranda y otros próceres de la libertad.

El 4 de febrero de 1992 es la heroica fecha del despertar patriótico como respuesta de las fuerzas sociales, políticas, militares, todas convertidas en un solo grito popular contra las oligarquías y el gobierno de la época que actuaban bajo los intereses hegemónicos imperiales, sumiendo a las masas populares en la más grande miseria y exclusión fruto de medidas neoliberales recetadas por el Fondo Monetario Internacional.

Desde entonces, el pueblo venezolano sigue en rebelión permanente enfrentando todo tipo de agresión, presión, bloqueo, y amenazas contra su soberanía y autodeterminación, por parte del imperialismo norteamericano y sus aliados; y lo hace, convencido del legado del comandante Hugo Chávez, representado en la gloriosa Revolución Bolivariana.

Día de la Dignidad Nacional

La epopeya del 4 de febrero marca el Día de la Dignidad Nacional, no solo porque rompió definitivamente el estado de cosas que vivía el pueblo y porque los militares honraron con su sacrificio la sangre derramada el 27 y 28 de febrero de 1989, sino porque se hizo justicia liberando al pueblo oprimido en la miseria y se logró el equilibrio social, dejando como herencia de lucha la unidad cívico-militar, garantías constitucionales, autonomía de los recursos naturales, económicos y ambientales, y un Estado netamente bolivariano sustentado en la Revolución con justicia social.

Es el legado de Chávez que sigue y seguirá conduciendo, hoy con el presidente constitucional Nicolás Maduro, los destino de la República Bolivariana de Venezuela, con sentido de continuidad y viabilidad estratégica, con alerta y vigilancia del interés nacional y la soberanía, bajo asechanza de los que se creen dueños del planeta y sus recursos. Para el pueblo venezolano y los pueblos del continente, todos los días son 4 de febrero, como garantía de libertad, independencia, soberanía y autodeterminación.

COMISIÓN POLITICA.

Febrero 4, de 2020.

Organización Popular, Democrática y Revolucionaria.